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leiden unter dem verstärkten Fluglärm. Im Vergleich zum Jahr 2011 ist die Anzahl der Flug-
bewegungen in Tegel im Jahr 2013 um 5379 angestiegen und im Jahr 2014 ist ein weiterer 
Anstieg zu erwarten. Mit den geplanten Fördermaßnahmen wird bewusst weiterer Flugver-
kehr nach Tegel verlegt, während in Schönefeld (alt) noch ausreichend Kapazitäten frei sind. 
Die Förderung von Volumen führt zudem zum Einsatz größerer und damit lauterer Flugzeuge 
sowie zu häufigeren Flugverbindungen.  
 
Vor allem vor dem Hintergrund, dass in den letzten Jahren immer mehr Flugverkehr von 
Schönefeld nach Tegel verlagert wurde, ist ein solches Förderprogramm für Tegel sowohl aus 
Lärmschutz- als auch aus Sicherheitsgründen nicht zu rechtfertigen.  
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